
 

 

ATA 003/2024 

Às 19 horas do dia 28 de Agosto de 2024 reuniram-se na Casa da Cultura os membros 

do CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO – CONTUR Sendo eles os 

REPRESENTANTES DA GOVERNANÇA: REPRESENTANTES DA SECRETARIA  

MUNICIPAL DE TURISMO: TITULAR: ANGELA MARIA THEZOLIN E SUPLENTE  

DAVID  BIASSI  SANCHEZ.  REPRESENTANTE  DO  INSTITUTO  DE  

DESENVOLVIMENTO RURAL: TITULAR: LEANDRO APARECIDO ARAUJO,  

REPRESENTANTE DA DIRETORIA DE MEIO AMBIENTE: SUPLENTE: RAYRA 

EMANUELLY DA COSTA, REPRESENTANTE DA GESTÃO MUNICIPAL: TITULAR:  

MARIA JOSÉ SCANDALO, SUPLENTE: LUCIMAR GOMES JUSTINO. Sendo os  

REPRESENTANTES DA SOCIEDADE CIVIL: REPRESENTANTES DO SEGMENTO  

DE BEBIDAS E ALIMENTOS: TITULAR:ADILSON CECILIANO NOGUEIRA,  

SUPLENTE: PEDRO PAULO DE ALMEIDA DURVAL, REPRESENTANTE DO 

SEGUIMENTO DE HOSPEDAGEM E TRANSPORTES DE VIAGENS: TITULAR:  

FÁBIO MARCELO DE LIMA, SUPLENTE: RICARDO DE OLIVEIRA SOARES,  

REPRESENTANTE DO SEGUIMENTO DE ATRATIVOS TURISTICOS E DE  

SERVIÇOS TURISTICOS: TITULAR: VANESSA RAFAELA SUAIGUER, SUPLENTE 

ORLETE APARECIDA DIAS DE OLIVEIRA, na ocasião estiveram presentes os 

seguintes membros: David Biassi Sanchez, Angela Maria Thezolin, Rayra Emanuelly da 

Costa, Maria José Laurindo, Adilson Ceciliano Nogueira, Orlete Aparecida Dias de 

Oliveira e como observadores Norma Adami Nocetti e Ana Lúcia Nogueira, Iniciamos 

nossa reunião cumprimentando e parabenizando todos os membros deste conselho e 

informando-os sobre o sistema municipal de turismo, que é constituído pelo Conselho 

Municipal de Turismo, pelo Plano Municipal de Turismo e pelo Fundo Municipal de 

Turismo, que neste momento temos apenas o conselho, também foi informado a todos 

os presentes sobre o certificado que nosso município recebeu do ministério do turismo 

no programa de regionalização do turismo em 16 de abril de 2024 integrando assim o 

mapa do turismo brasileiro em documento oficial certificado pelo ministro de estado de 

turismo sr. Celso Sabino de Oliveira, Também recebemos a certificação pelo programa 



 

 

de regionalização do turismo em 16 de abril de 2024 reconhecendo o nosso conselho 

municipal de turismo registrado no sistema de informações do mapa do turismo 

brasileiro. Na sequencia foi levantada a necessidade da realização do mapeamento 

turístico municipal para facilitar o planejamento de ações mais concretas desta 

secretaria, com o mapeamento turístico será realizado as bases do plano municipal de 

turismo no qual contara com as metas de curto, médio e longo prazo, neste momento 

ficou um momento para que todos os conselheiros pudessem refletir sobre melhorias 

que nossa cidade necessita, e vão ser apreciadas por este conselho e as aprovadas 

vão ser colocadas no plano municipal de turismo. Ficou evidente a necessidade da 

realização de um concurso para que seja eleito o prato típico da cidade em um festival 

gastronômico que pode ser realizado pelo programa da secretaria de estado de turismo 

o Paraná mais eventos, nossa secretaria já tem projeto pronto para captação deste 

recurso e aguarda apenas a finalização do período eleitoral para protocolar o projeto 

junto a secretaria estadual afim de garantir a realização deste projeto em nossa cidade. 

No ano de 2023 e também em 2024 foi realizada a primeira e segunda edição do projeto 

riquezas do vale, mostrando oque cada cidade tem que melhor, a nossa cidade contou 

com representação em suas duas edições que foram em Apucarana e outra em 

Lunardelli, diante da exposição que o evento teve, nossos conselheiros solicitaram a 

realização de uma feira com as mesmas ideias, porem no âmbito municipal, 

evidenciando a riqueza presente no município com foco em divulgar e valorizar os 

produtores locais sejam alimentícios, artesanais ou até culturais. Também foi lembrado 

da estrada bela na cidade de Apucarana, que é um local na zona rural da cidade e conta 

com diversas propriedades rurais que ofertam vários serviços e produtos, o local tem 

uma infraestrutura totalmente voltada para a beleza natural do campo, neste contexto 

nossa cidade deveria contar com mais esse investimento. Não menos importante foi 

lembrado a necessidade do tombamento histórico da nossa seringueira que fica na 

entrada da cidade e ali implantar a casa da memoria municipal para ser preservada toda 

historia que já passou pelos 70 anos da cidade de Bom Sucesso. Nossa secretaria 

informou que esta buscando workshops para qualificação de todos os membros deste 

conselho. Tambem lembrou que no ano de 2023 foi realizada a primeira caminhada da 

natureza com saída da fazenda santa helena e chegada no pesqueiro diogenes, no ano 



 

de 2024 estamos juntos tentando realizar a segunda edição desta vez com parcerias do 

IDR – PR e do ECOBOOKING para melhoras a qualidade do serviço oferecido. Nossos 

conselheiros lembraram a necessidade do retorno da feira do produtor, feira do 

empreendedor e criação da feira do artesanato. Na próxima reunião será feita a eleição 

do Vice-Presidente e do Secretaria deste conselho, todos ficam aqui convocados. Sem 

mais a tratar a secretaria de turismo agradece a todos os presentes e da por encerrada 

a REUNIÃO DO MUNICIPAL DE TURISMO DE BOM SUCESSO – COMTUR, esta ata 

é assinada por todos os membros presentes na reunião. 
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